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本日の出席率８４.０９％：会員数４４名・出席３５名・欠席７名・出席規定免除会員２名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３５名・メークアップ７名・出席規定免除会員２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。いよいよ２
０１１－２０１２年度が始まりまし
た。今年度会長の田代です。１年
間よろしくおねがいします。前年
度田雑会長、西村副会長、南部幹
事、川崎副幹事ほんとうにお疲れ
様でした。

　先週行われた会長・幹事交代式が今年度の最初の事業です。
無事終わりましたことを皆様にお礼申し上げます。いつもは一
次会で帰ることが多いのですが今回だけは最後まで付き合わな
ければならないと思い。頑張って三次会まで付き合い、終わり
みんな帰るというときに、八重野幹事にもう一軒行こうかと誘
いましたが、見事に断られました。いつも私が言っていることを
言い返されたようです。いつも３時に起きていますので、あまり
遅くまでは付き合えませんが、今年は二次会までは付き合いた
いと思います。失礼とは思いますがよろしくお願いします。それ
と翌日休みのときは何時まででも付き合いたいと思いますので、
お誘いいただけたらと思います。

　話は変わりますが、竹本会長のときは相田みつおさんの言葉
を毎回会長挨拶で話されていました。私が幹事のときの橋口会
長は、古典の和歌を披露されていました。坂井ガバナー補佐が
会長のときは仏教のことばを諭されていました。田雑直前会長
の時は例会の日の花とか木の説明を時々されました。わたしも
何かいつも同じテーマのことを話したいと思っておりました。毎
日日記を書いていますが、その最後に成功の法則というのを書
いています。いろんなところで見たり、聞いたり、気づいたりし
た成功に関すると思われる言葉を書いています。それを会長挨
拶の最後の部分で紹介したいと思います。

成功の法則その１番
『困っていること、それは学ぶために現れる、起こる問題そ
れは自分が引き寄せている』

　スロースターターの私ですが、一年間真剣にしかも楽しんで
ロータリー活動をやっていきたいと思います。いろいろご迷惑
をかけると思いますがよろしくお願いいたします。

佐世保ロータリークラブ　円田 昭様
田代会長、富永副会長、八重野幹事の佐世保中央ＲＣ執行部の
船出を祈念しましてニコニコします。元気で頑張ってください。
田雑さんお疲れさまでした。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事
先日の会長・幹事交代式は１００％出席でありがとうございま
した。本日、いよいよ新体制でスタート致します。力が入り過ぎ
ないよう、自然体で務めさせていただきます。一年間どうぞよ
ろしくお願い致します。

１．例会変更
伊万里ロータリークラブ
７月１３日（水）１２：３０→１８：３０～
場所：割烹　ひさご（伊万里市新天町）夜の例会のため
８月１０日（水）１２：３０→１８：３０～
場所　ほの香の宿　つばき荘（松浦市福島町）
納涼例会のため　　
８月１７日（水）定款第６条第１節により　休会

２．来　　信
・ガバナー事務所
①ガバナー・エレクト事務所からガバナー事務所へ事務 
　所名変更のお知らせ　
②2011-2012年度　クラブ月報書式の送付
③2011-2012年度地区資金（前期分）送金のお願い

・佐世保北ロータリークラブ、ハウステンボス佐世保ロータ
　リークラブ
「クラブ現況と活動計画・前年度活動実績報告書」の送付
のご案内

３．伝達・通知
・本日は第１回の理事会となっております。会場は例会場の
　隣の部屋です。
・会員名簿訂正　山瀧さんＦＡＸ番号　0959-29-4121
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ＳＡＡ：川島千鶴君／音響：鶴田明敏君

次回例会／７月１４日１８：３０～

次回献立／うな丼、清汁、酢物

野村和義君
先日の会長・幹事交代式の二次会を都合がつかず会費のみ
出席しましたところ、本日八重野幹事が暖かいご配慮で会費
の３，０００円が戻ってきましたので、とりあえず１，０００
円ニコニコ致します。残りの２，０００円で今週末の競馬の
ＷＩＮ５で、２億円当たる予定ですので、その時は全額ニコ
ニコ致します。

馬場貴博君
いよいよ熱い夏がやってまいりました。今回で第７回を迎え
ましたサセボシーサイドフェスティバル。納涼例会でも花火
を楽しんでいただけると思います。私も今年が最後の実行委
員長です。どうぞ皆様の御支援よろしくお願い致します。

クラブ奉仕委員会一同
田代会長、富永副会長、八重野幹事一年間舵取りよろしくお
願い致します。委員会全員でニコニコ致します。

出席・会報委員会一同
田代会長を支援できるよう頑張ります。

ＳＡＡ一同
本日は七夕の日です。田代会長のもと、中央ＲＣの発展とＳ
ＡＡが一年間スムーズに進行出来ますことを星に願いニコニ
コします。

職業奉仕委員会一同
田代会長の期待に沿うように委員会を行っていきます。

社会奉仕委員会一同
田代丸の出向をお祝いして委員会全員でニコニコ致します。

新世代委員会一同
一年間よろしくお願い致します。

国際奉仕委員会一同
もちろん他の委員の皆様と共に頑張ります。一年間よろしく
お願い申し上げます。

親睦活動委員会一同
６月３０日の会長・幹事交代式においては会員全員出席の１
００％が出来ましたこと、心より皆様に感謝致します。又長
富、古賀、橋口パスト会長、四元会長エレクト並びに新旧会長、
副会長、幹事からはお樽をいただき、花をそえていただきま
したことも合わせてお礼申し上げます。又よろしくお願いし
ます。一年間親睦活動委員会、よろしくお願いします。

　2011-2012 の RI のテーマは『ここ
ろの中を見つめよう、博愛を広げるた
めに』です。深く自己を省みることに
よって、人類が皆、同じ夢、同じ希望、
同じ願望、同じ問題を分かち合ってい
ることを理解していただきたい。私た
ちはどこに住もうが私たちはそれぞ

れ、同じように平和と充足を願い、充実した毎日を送りたいと
望んでいる。と言っておられます。そして強調事項として「家族」
「継続」「変化」を掲げられました。地区のスローガンも RI の
強調事項にそって「家族」「継続」「変化」になりました。

　本年度は２０周年の節目も過ぎ、佐世保中央ロータリーも新
たな時代に入っていくのではないかと思います。東北大震災の
後、日本自身が大きく変わるべきときにきていますし今変わら
なければ未来に大きな禍根を残すと思います。クラブスローガ
ンを『念ずれば花ひらく、楽しもうロータリー』にしました。
こう言う時だから、変化のときにこそ楽しむことが必要になっ
てくると思います。そしてみんなで楽しいロータリーにしたい
と思います。みんなで楽しいロータリーにしたいと念ずること
によって必ず、楽しいロータリーライフが出来ると思います。

本年度の重点項目
・今年度は各委員会活動を活発にする
・会員増強（純増２名）
・第５、第６グループ研修会　ホストクラブ
・佐世保中央ロータリークラブ　ロータリー財団・米山基
　金会の見直し
・今年度１０００回記念例会の実施
・姉妹締結２０周年、クラブ釡山蓮山ロータリークラブとの
　更なる友好関係の構築
・新入会員セミナー

本日の合計　　　　   41,000 円

本年度の累計　　　  62,000 円

■ 2011~2012年度クラブ運営方針 ■
クラブスローガン
　　　「念ずれば花ひらく　楽しもうロータリー」

第２１代会長　田代 博之君
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